

 <p>Deutsches Uhrenmuseum / Deutsches Uhrenmuseum [CC BY-SA]</p>	<p>Objekt: Tischuhr, Segaud, Paris, um 1795</p> <p>Museum: Deutsches Uhrenmuseum Furtwangen Robert-Gerwig-Platz 1 78120 Furtwangen 00 49 (0) 7723 - 920 2800 email@deutsches-uhrenmuseum.de</p> <p>Sammlung: Pendulen</p> <p>Inventarnummer: 2004-132</p>
---	---

Beschreibung

1789 begannen in Frankreich mit der Französischen Revolution enorme gesellschaftliche Umwälzungen. Kultur und Alltagsleben änderten sich radikal - auch die Zeitrechnung sollte davon nicht unberührt bleiben: am 22. September 1792 traten mit dem Start ins Jahr 1 der Freiheit der Revolutionskalender und der Zehn-Stunden-Tag in Kraft.

Sowohl die Dezimalzeit, als auch das Datum nach dem Revolutionskalender lassen sich auf dieser von Segaud in Paris gefertigten Uhr ablesen.

Glücklicherweise werden die Stunden auch nach der bis heute gängigen Zeitrechnung angezeigt. Denn der Revolutionskalender und der Zehn-Stunden-Tag ließen sich nur gegen Widerstände und nicht auf Dauer durchsetzen.

Grunddaten

Material/Technik:

Maße:

Höhe: 49.00 cm, Breite: 35.00 cm, Tiefe:
13.00 cm

Ereignisse

Hergestellt	wann	1795
	wer	Segaud
	wo	Paris

Schlagworte

- Großuhr
- Portaluhr

- Tischuhr
- Uhr